

LES D'ESTIMAUVILLE DE BEAUMOUCHEL

Les D'Estimauville de Beaumouchel sont originaires de la Normandie.

Dès les premières années du quatorzième siècle, il est question, dans les chroniques de Normandie, d'au Paul D'Estimauville, écuyer.

Le fils de Paul D'Estimauville rend aveu, le 14 juin 1342, à l'abbaye de Martinvilliers, pour des terres qu'il possédait à Saint-Michel d'Ingouville (aujourd'hui le Havre).

Le 27 juillet 1373, Jude D'Estimauville, écuyer, sieur de Genneville, rend aveu pour les mêmes terres.

Jean D'Estimauville, écuyer, sieur de Genneville, paroisse de Saint-Arnault-en-Auge, épouse, au commencement du quinzième siècle, Isabeau, dame de Beaumouchel.

Il eut deux fils, Sevestre D'Estimauville, écuyer, et Pierre D'Estimauville, écuyer, sire de Genneville, propriétaire du manoir de Trouville-sur-Mer.

Le fils de ce dernier, Jacques D'Estimauville, écuyer, sire de Genneville, fut un des fondateurs de la ville du Havre. En 1518, trois ans après la pose de la première pierre du Havre, il fut attaché à M. du Chilon, premier gouverneur du Havre, pour lui aider à la construction de la ville. Il reçut 12 livres pour